
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0965/2016 der Ortsbeiratsfraktion PRO MAINZ Hartenberg-Münchfeld 
betreffend Sicherheitslage (BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ) 
 
 
Die Beantwortung wird nachgereicht:  
 
Da es sich bei dem geschilderten Vorfall  und den teilweise angedeuteten Tatbeständen in 
aller Regel um Straftaten handelt, wurde die Polizeidirektion Mainz um eine Stellungnahme 
gebeten. Diese Stellungnahme liegt der Verwaltung nunmehr vor und ist als Anlage beigefügt.  
 
Weiterhin wird die Anfrage wie folgt beantwortet: 
 
zu 1.  Wie beurteilt die Verwaltung die Sicherheitslage in Hartenberg/Münchfeld seit der Ein-

richtung von sogenannten Flüchtlingsunterkünften im Bereich Hartenberg/Münchfeld? 
 
 Der Verwaltung liegen seit der Einrichtung von Flüchtlingsunterkünften im Bereich  

Hartenberg/Münchfeld keine Erkenntnisse über eine Verschlechterung der dortigen  
Sicherheitslage vor.  

 
zu 2. Wie will das Ordnungsamt bzw. die Polizei solche Vorfälle in Zukunft verhindern? 

 
Die in der Anfrage genannte Örtlichkeit ist bereits seit Jahren Inhalt des Streifenplanes 
des Zentralen Vollzugs- und Ermittlungsdienstes. Die Streifen werden, im Rahmen der 
personellen Möglichkeiten, verstärkt fortgesetzt.  

 
zu 3.  Ist es geplant, Streifengänge zur Wiederherstellung der Sicherheit in entsprechenden 

Gegenden durchzuführen? 
 
Siehe Antwort zu 2.  

 
Mainz, 21.07.2016 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 


